

Mittwoch, 28.05.2003

Zwölf neue Folgen

ARTERN (st). Ein Traum wird wahr: die Serie "Artern - Stadt der Träume" geht in die Verlängerung. Wie Endemol-Produktionsleiterin Ulrike Preiß gestern auf Anfrage dieser Zeitung bestätigte, hat der Mdr zwölf weitere Folgen der Doku-Soap geordert. "Wir freuen uns natürlich sehr, es kann nun nahtlos weitergehen", so Preiß. Bis zum Jahresende wird die Sendung, die zuletzt stetig steigende Quoten verzeichnete, nun auf alle Fälle weiter gesendet. Also weiter Urlaubssperre für die Producer? "Das wird im Produktionsplan eingetaktet", sagte Ulrike Preiß dazu. Ausschlaggebend für den Verlängerungsvertrag sei neben der Quote vor allem auch gewesen, dass der Mdr mit der Qualität der Serie zufrieden war. Heute Abend läuft übrigens Folge neun.

28.05.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine